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The objective of this bibliographic study is to explain the principles of generative adversial networks 

(GAN) and to show how they have been applied to generate images, videos and music. The explanation 

of algorithmic details is not required, even if the report should explain the general principles and list 

the main classes of existing algorithms. The list of articles below is a working base that can be extended 

especially to access the latest articles published on the subject without aim at exhaustiveness. 

 

L’objectif de cette étude bibliographique est d’expliquer les principes de bases des réseaux adversiaux 

génératifs et de montrer comment ils ont été déclinés pour générer des images, des vidéos et de la 

musique. L’explication des détails algorithmiques n’est pas demandée même si le document à rendre 

doit en expliquer les principes généraux et énumérer les grandes classes d’algorithmes existants. La 

liste des articles ci-dessous est une base de travail qui pourra être étendue surtout pour accéder aux 

tous derniers articles sortis sur le sujet sans viser l’exhaustivité. 
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